ment une consécration de l'agriculture, de la colonisation et de la presse catholique au Sacré-Cœur.

Son Eminence le Cardinal a bien voulu présider la cérémonie. L'accompagnaient au trône Mgr F. Pelletier, recteur de l'Université Laval, et Mgr C.-O. Gagnon, sous-directeur de l'A. S. C. On remarquait au chœur, S. G. Mgr Roy, et MM. les chanoines, Arsenault et Beaulieu. Remarqués dans le nef: l'honorable M. Caron, ministre de l'Agriculture et M. Antonio Grenier, sous-ministre du même département, l'honorable M. Némèse Garneau, conseiller législatif, les membres du Comité du Monument Hébert, plusieurs membres, religieux et taïques, de la famille Hébert, ainsi que des représentants nombreux du clergé et des organisations de colonisation et d'agriculture les plus en vue de la province.

Mgr l'Archevêque de Séleucie, dans son allocution commenta le texte du Psalmiste. "Domini est terra et plenitudo ejus. La terre et tout ce qu'elle renferme appartiennent au Seigneur, qui en est le maître".

Après le sermon, la bénédiction du Saint-Sacrement a été donnée par Son Eminence le Cardinal Bégin.

A l'occasion de cette pieuse cérémonie N. S. Père le Pape Benoît XV avait accordé sa bénédiction à tous les cultivateurs de notre province. Voici le texte de cette dépêche.

" Rome, 26 août.

" Cardinal Bégin,

"Québec, Canada.

"Saint-Père accorde de grand cœur bénédiction apostolique cultivateurs et colons de la Province, occasion consécration solennelle au Sacré-Cœur de Jésus.

"Card. GASPARRI".

Les cultivateurs de notre province appartiennent désormais au Sacré-Cœur.

Puissent-ils toujours, dans leur conduite, se montrer dignes du Roi puissant et bon, sous la bannière duquel ils viennent de s'enrôler officiellement.